



Montreuil , le 3 juillet 2014

Communiqué de presse

A l'égard des exilés à Calais : Les mêmes violences, la même incohérence, les mêmes échecs

Depuis maintenant près de 20 ans, le sort des exilés bloqués à Calais semble éternellement dans la même impasse et le même déni d'humanité.

En faisant procéder hier matin à une nouvelle évacuation policière, brutale, le Gouvernement ne fait que poursuivre les pratiques employées par ses prédécesseurs : les mêmes violences, la même incohérence, les mêmes échecs.

En renonçant à assumer les responsabilités qui lui reviennent – protéger les réfugiés –, en ayant recours à la dispersion violente d'hommes, de femmes et d'enfants mineurs ayant fui des pays en guerre, le Gouvernement cède à la tentation de la communication politique : cela ne doit tromper personne ! Une fois de plus, il fait semblant d'agir alors qu'il ne fait que déplacer le problème ; une fois de plus, tout en donnant l'impression de dialoguer avec les associations, il a recours à la violence au mépris des personnes les plus fragiles ; une fois de plus, plutôt que de chercher les voies d'une réponse digne avec tous ceux qui cherchent réellement des solutions, il utilise la force publique pour tenter de rendre les exilés invisibles et faire croire que la question est réglée.

Nos associations, qui appellent depuis des mois le Gouvernement à une réflexion en profondeur pour imaginer, avec la société civile, des alternatives plus conformes aux valeurs humanistes, condamnent vivement l'évacuation de ce jour, et s'interrogent sur les intentions réelles du Gouvernement : si le Premier Ministre souhaite véritablement apporter des réponses novatrices et adaptées à ce contexte particulier, il est plus que temps qu'il ouvre des espaces de construction commune !

Contact presse : Corinne Licoppe 01 41 58 25 33 – 06 87 95 03 80

clicoppe@emmaus-france.org



https://twitter.com/emmaus_france



[facebook.com/ Emmaüs France](https://facebook.com/Emmaüs_France)